

LOA A RICARDO ÁLVAREZ

¿Qué decir sobre el CV de Ricardo Alvarez?

-Profesor emérito de Ciencias Físicas de la Universidad de Zaragoza
-Miembro fundador de Acción Solidaria Aragonesa (ASA) una de las históricas asociaciones que desde los años 80 viene promoviendo la cooperación internacional y la justicia social dentro y fuera del territorio aragonés. Desde ASA Ricardo promovió el movimiento del 0.7%, reclamando la necesidad de mantener un modelo de financiación continua en materia de cooperación internacional.

- Desde los años noventa, Ricardo ha contribuido de forma sobresaliente a la labor de la Federación Aragonesa de Solidaridad a través de su participación en distintos grupos de trabajo, y como presidente de la FAS durante varios años.

- En el año 2008, como representante de la Federación Aragonesa de Solidaridad, Ricardo contribuyó a la creación de la Cátedra de Cooperación al Desarrollo de la Universidad de Zaragoza, convirtiéndose en su primer director.

-Además, la trayectoria de Ricardo ha estado marcada por su implicación social y participación en los movimientos vecinales: ha sido miembro fundador y presidente de la Asociación de Vecinos de Torrero, ha sido también el primer presidente de la Federación de las Asociaciones de Barrios de Zaragoza (FABZ); participó en la creación de la Plataforma Solidaria de Torrero, cuyo objetivo fue buscar soluciones a los problemas originados por la crisis económica de 2008; y fue secretario de la Asociación Centro Obrero de Formación (CODEF), dedicada a la promoción cultural y social del barrio de Delicias.

-En octubre de 2018 Ricardo recibió el reconocimiento como ciudadano ejemplar de la ciudad de Zaragoza por parte de su Ayuntamiento.

3.

- Todo esto y mucho más, que las limitaciones del papel y del tiempo nos impiden contar, es lo que ha hecho Ricardo.

- Pero para nosotros tan importante como el qué (o quizás más), es el Cómo.

- Expresiones como “Ricardo es un histórico”, incluso “Ricardo es un dinosaurio”, constatan su constancia, su compromiso inalterable a lo largo de tantos años.

- Compromiso que no ha decaído por difíciles que se pusieran las cosas, o por el cansancio o por lo pequeños que son a veces los resultados que se consiguen. Tampoco por convertirse en abuelo hace ya más de 13 años.

- Ricardo ha seguido aportando en las permanentes en las que ha participado y en los grupos de trabajo, su experiencia, sus análisis y su visión sobre los retos de cada momento y sus múltiples conexiones con todo el tejido social de la ciudad.

- Estas conexiones han hecho de él una persona esencial para articular el conjunto del tejido social y del Tercer Sector. Con frecuencia, Ricardo ha sido nuestro representante en las redes relacionadas con la Acción Social y la Economía social. También ha sido un interlocutor fundamental con las administraciones, por su experiencia y visión de conjunto.

- Pionero, firme, implacable defensor de la cooperación todos estos años, desde su organización Acción Solidaria Aragonesa y desde la Federación Aragonesa de la Solidaridad...

...

4. **Por todo ello**, por su contribución a la existencia de la propia FAS y sus numerosas aportaciones a la misma y por su inquebrantable defensa de la cooperación,

- En nombre de la Comisión Permanente de la FAS, de sus grupos de trabajo, y de las más de 50 Organizaciones miembro,

- **El Primer reconocimiento de la FAS “Día del Cooperante”**, es para Ricardo Álvarez Domiguez.

- Muchas felicidades Ricardo y muchas, muchas gracias por todo.